

(<https://ville-cachan.fr/agenda/theatre-juste-la-fin-du-monde/>)

Concert - Spectacle - Théâtre

Date de début : 16/10/2025

Date de fin : 16/10/2025

Adresse : Théâtre Jacques Carat, 21 avenue Louis-Georgéon

Horaires : 20h30

Public : Tout public

Prix : Payant

Accessibilité : Accès PMR

Organisateur : Centre culturel de Cachan

Pièce de Jean-Luc Lagarce, mise en scène par Guillaume Barbot (Compagnie Coup de poker).

SALLE MICHEL BOUQUET

DURÉE 2H | DÈS 15 ANS |

TARIF CLASSIQUE

Guillaume Barbot est de retour à Cachan et plonge pour la première fois dans une œuvre culte de théâtre contemporain : Juste la fin du monde de Jean-Luc Lagarce. Il devait leur dire. Il ne le fera peut-être pas. Louis revient chez les siens après des années de silence, pour annoncer sa fin. Mais ce sont les gestes, les regards, les silences qui parlent à sa place. Face à lui, une famille débordante d'amour et de chaos, qui fait comme elle peut, avec ses fêlures, ses colères et ses élans du cœur. La pièce, bouleversante, est traversée par des thèmes qui sont chers à Guillaume Barbot : la famille, l'enfance, le temps qui passe et l'amour sous toutes ses formes - empêché, débordant, maladroit, secret. La langue de Lagarce est ici revisitée avec un souffle populaire. La musique de Radiohead, réécrite pour un quatuor à cordes, prolonge les silences, les souvenirs, les pensées. Un spectacle visuel, sensoriel et transdisciplinaire, qui rend à ce texte devenu classique toute sa vitalité et sa modernité. Et qui, plus que jamais, parle à chacun de nous.

Théâtre Jacques Carat

21 avenue Louis-Georgéon, 94230

Cachan

01 45 47 72 41

accueil@theatrejacquescarat.fr

<https://www.theatrejacquescarat.fr/>